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【令和2年度】

吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室
利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート対象児童数 178 名 (令和 2年 9月 1日在籍数）

アンケート送付日 令和 2年 9月 4日

アンケート回答締切日 令和 2年10月 5日

アンケート回答数 103

アンケート回収率 57.9

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分につい
ては、内容に変化がない範囲で変更しています。
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回答項目

人数

構成比率

(平成２９年９月１日末在籍数）

（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

82人 17人 2人 2人 103人

合計

103人

76.7% 13.6% 0.0% 100%

子どもは、育成室に行くのは楽しいと言っている。

思う 少し思う わからない 合計思わない

10人

9.7%

14人 0人

0.0% 100.0%48.5% 21.4% 19.4% 10.7%

１　お子様の学年

50人 22人 20人 11人 0人 103人

1年 2年 3年 4年以降 未回答 合計

２　育成室の活動や施設に関すること

子どもは、育成室の活動や行事を楽しみにしている。

79.7% 16.5% 1.9% 1.9% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

79人

1年 2年 3年 4年以降

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

（４）

回答項目

人数

構成比率

65.3

（５）

回答項目

人数

構成比率

103人

76.7% 20.4% 1.9% 1.0% 100%

79人 21人 2人 1人

12人 0人 3人 103人

育成室での友達関係は、良好である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

85.4% 11.7% 0.0% 2.9% 100%

88人

17人 1人 3人 103人

100%

82人

79.6% 16.5% 1.0% 2.9%

育成室を安心して利用することが出来ている。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

育成室の保育内容は、適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

思う 少し思う
わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない
0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（６）

回答項目

人数

構成比率

（７）

回答項目

人数

構成比率

（８）

回答項目

人数

構成比率

3人 4人 103人

指導員は、児童のことについて、保護者の相談に応じている。

81.5% 11.7% 1.0% 5.8% 100%

12人 1人 6人 103人

育成室の施設・設備は、適切である。

78.6%

思う 少し思う 思わない

思う 少し思う 思わない わからない 合計

84人

100%76.7% 18.4% 0.0% 4.9%

わからない 合計

14.6% 2.9% 3.9% 100%

81人 15人

79人 19人 0人 5人 103人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

指導員は、児童をよく理解している。

思う 少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない
0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

４
（１）

回答項目

人数

構成比率

77人 4人 22人 0人 103人

74.7% 3.9% 21.4% 0.0% 100%

保育料に関すること
保育料は適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

48.5% 23.3% 18.5% 9.7% 100%

５、６年生を受け入れてほしい。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

50人 24人 19人 10人 103人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

83人 6人 13人 1人 103人

80.6% 5.8% 12.6% 1.0% 100%

長期休業中（夏休み等）は、８時から開室してほしい。

３　育成室の開設時間、対象児童に関することについて

思う

少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う

少し思う

思わない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

（１６）

その他の御意見

長期休暇期間だけでも、6年生まで保育をお願いしたいです。

いつも安心して学童に預けることができ感謝しています。
吹田市に身よりがなく子どもに兄弟もいないため、学童がなければ時短勤務もできず、5年、6年のこ
とを考えると心配でなりません。
5年生、6年生の受入れを早急にしていただきたいと思っています。
また、夏休みの受入時間が遅いため、時差勤務出勤をしていますが、時差勤務となると19時迎えもで
きないため、結局仕事を時間休を取らなくてはならない状況です。
夏休みも普段どおりの保育を希望します。

いつもよくしていただき安心して利用させてもらっています。
今後もよろしくお願いいたします。

長期休みの時期は、8時から開室して頂けたらありがたいです。職場が遠く、最低8時に家を出ないと
間に合いません。子どもだけ8時半に出させることは難しいです。今夏とても困りました。大変かも
知れませんが、御検討ぜひよろしくお願いします。

※自由記述

学校よりも学童が楽しいと言っていて、先生方もとても手厚く、大変ありがたく思っています。
千里丘北小は、年々児童数も増えており、4年生まで受け入れていただけるのか心配です。
子どもは1人で留守番できない性格なので、本人も今からそれをとても心配しています。
6年生まで行けると本当にありがたいのですが。
児童が増えても4年生までは確約していただきたいと思っています。

長期休みだけの利用などをして欲しい。

親子共々、とても満足しています。先生方は子ども一人ひとりのことをよく見てくださり、お迎えに
行くとその日の様子や気づいたことを教えてくださって、とても感謝しています。お部屋やトイレも
常に清潔にしてくださり、ありがたいです。おかげで安心して仕事ができます。上の子は引き続き、
下の子も入学後利用させていただきたいと思います。

いつも子どもたちを保育して下さっている先生方には本当に感謝しています。ありがとうございま
す。
ただ、今年からお世話になっていることもあり、育成室の施設や設備、保育内容などはまだ把握でき
ておらず、申し訳ありませんがわからないと回答させて頂いた部分が多くなっています。
宜しくお願い致します。

長期休暇中の体育館使用を許可して欲しい。利用料が発生しても良いと思う。

よく見てくださり安心しています。
行事もコロナで減っているみたいですが、夏休み中の催しや誕生日会など、目を輝かせて話をしてく
れます。

6年生までお願いできたら嬉しいです。
5年生になったら、仕事をどうしようか悩んでいます。

先日我が子の迎えに訪れたときに指導員が他の児童を叱責する場面に遭遇しました。詳しい経緯まで
は存じ上げませんが、声を上げて叱る姿にどうかと思いました。大人という強い立場を利用して感情
的になり過ぎていないか不安を感じざるを得ませんでした。子どもが過ちを犯しても冷静に諭して更
生させていくのが大人の務めだと考えるからです。今一度行き過ぎた感情的な指導になっていない
か、見直しの機会を設けてもらえると安心です。

保育料がもう少し上がってもいいので、指導員を増やすなどして、目が行き届くようにしていただけ
ると大変有り難いです。

今年はコロナ禍もあるので仕方ないですが、学童のクラス分けで離れたお友達のクラスに遊びに行け
なかったりで学童に行くのを嫌がって大変でした。

まだ入室して間もない為、詳しい疑問や質問はまだわかりませんが、初日が終わってからとても楽し
かったと言っていたので、友人と交流が持てる貴重な場だなと感謝しております。

先生のことを家でもずっと話しています。 すごく安心して預けています。
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（１７）

（１８）

（１９）

（２０）

（２１）

（２２）

（２３）

いつも子ども達の事をしっかりみてくれていて、学校よりも学童の方が自分らしさを発揮できる環境
を作って頂き本当に感謝しています。
いつもありがとうございます。

夏休みのみ全学年預かり可能としてほしい。
現状の預かりに関しては満足しています。

今年からお世話になっていることもあり、わからないと回答させて頂いた部分が多くなっています。
申し訳ありません。
いつも子どもたちの保育をして下さって、本当に感謝しています。ありがとうございます。今後とも
どうぞよろしくお願い致します。

児童数が増えており、教室が不足しているように思われる。また人数増加のため4年生で預かっても
らえるか不安だが、放課後から夜まで一人で留守番させることに懸念があるので、保育に欠ける家庭
の子は4年生でも入室できるようにしてもらいたいです。

4年生の為同じ学年の友達が少ないのもあり、学童保育へ行くのは億劫になってはいるが行くと先生
達や他の学年の友達と遊べて楽しんでいるように思えます。
行事などは楽しそうにしているのでいつも色々考えて頂き感謝しています。
家では出来ない事を沢山してくれている事で色々な事を学べて、これ知ってる？など話をしてくれま
す。いつも気にかけてくれている先生達のおかげで乗り越えてこれたものも沢山あり、ほんとにあり
がとうございました。

長期休みの朝の開室時間を8時からにして頂けるとかなり助かります。朝、親よりも後に出ないと行
けないので心配です。
先生方はとてもよい先生ばかりで安心して預けられます。

大阪府で保育料については統一してもらいたい。

7 / 7 ページ


